
Bonjour,	
	
J'estime	que	si	un	nouveau	projet	d'habitation	doit	être	implanté	sur	les	
abords	du	Canal	Lachine,	celui-ci	ne	devrait	pas	dépasser	les	5	étages.	
Il	est	déplorable	de	voir	toutes	les	tours	à	condos	qui	se	sont	construites	
du	côté	de	Griffintown	et	j'estime	que	plus	rien	ne	devrait	être	construit	
en	hauteur	du	côté	sud	du	Canal.			Je	suis	POUR	la	revitalisation	du	
quartier	mais	pas	à	n'importe	quel	prix.	
	
Il	faut	dès	aujourd'hui	penser	aux	conséquences	pour	les	générations	
futures	de	toutes	ces	nouvelles	constructions	qui	viennent	écourter	
l'ensoleillement	aux	abords	du	canal.		On	dit	vouloir	garder	les	jeunes	
familles	dans	le	quartier	mais	l'ombre	créé	par	ces	murs	de	condos	ne	font	
que	les	repousser.				Les	promoteurs	semblent	oublier	l'importance	de	garder	
beaucoup	d'espaces	verts	plutôt	que	d'enligner	les	tours	une	à	côté	des	
autres.		Il	faut	arrêter	de	penser	à	l'argent	d'un	tel	projet	dans	le	court	
terme	et	avoir	une	vision	pour	Montréal.	
	
Merci	
	
Marie-Eve	Lemay	


